

## ÉCHOS D'UN GRAND RASSEMBLEMENT

## Le "Katholikentag" à Stuttgart

Environ 27.000 personnes ont assisté depuis la veille de l'Ascension au Katholikentag à Stuttgart. Ces 102<sup>e</sup> "Journées catholiques" ont été animées par les organisations des laïcs catholiques en Allemagne. Le thème du rassemblement: "Leben teilen" (partager la vie).



avec la guerre en Ukraine et ses conséquences. L'actualité est brûlante: quelle politique de paix globale en ces temps de crise climatique? Qu'en est-il de la cohésion de la société, face aux millions de personnes en fuite?

## Les défis d'aujourd'hui

Après les années marquées par le Covid et les crises que traversent la foi et les Eglises chrétiennes, le thème "Partager la vie" de cette édition 2022 était une invitation à rencontrer les défis de notre temps, mais aussi à nous plonger dans le cœur même du Dieu de la Vie.

Comme jeune, j'avais participé aux Katholikentag en 1984 à Munich. A l'époque, le thème de cette rencontre m'avait profondément marqué: "Dem Leben trauen, weil Gott es mit uns lebt" (faire confiance à la vie, parce que Dieu la vit avec nous). Cette citation du père jésuite Alfred Delp, résistant au régime nazi et martyr du XX<sup>e</sup> siècle, est toujours d'actualité.

Cette fois-ci, j'ai participé à ces journées comme délégué de la Conférence épiscopale belge et comme vicaire épiscopal de la région germanophone. Echanger en toute simplicité avec des évêques venant de toute l'Europe et du monde, écouter le témoignage d'hommes et de femmes qui essaient de vivre des chemins de foi et d'humanité: de la pastorale rurale dans le sud de l'Allemagne à la présence chrétienne en Algérie en passant par le témoignage de communautés en Amérique centrale... Des moments de partage, de questionnements et d'espérance.

✉ Emil PIRONT

Cinq jours de rencontres, d'échanges, de concerts, de prières, de fête et de fraternité. 1.500 manifestations et propositions: une offre impressionnante. Bien des débats ont marqué cette rencontre chrétienne. Lors des grands "podiums", le ton était à l'autocritique et aux appels à la réforme.

Outre les débats, les journées ont été marquées par des célébrations religieuses, des cercles de lecture et de partage bibliques, des concerts, des expositions et des stands qui présentent l'action de nombreuses associations et communautés ecclésiales.

Un autre thème central du Katholikentag a été la confrontation

## ORDINATION DE GUILLAUME GIROUL

## Devenir prêtre en 2022

Qu'un jeune adulte devienne prêtre aujourd'hui, cela peut surprendre. Le contexte de notre monde, l'évolution de la société, la vie en Eglise ne sont pas sans poser des questions. Il est important que ces interrogations soient évoquées au cours de la formation des candidats afin qu'ils soient toujours en dialogue avec le monde et la culture.

La vocation sacerdotale est la réponse à un appel qui prend différentes formes et qui est reconnu par l'Eglise. Le prêtre est d'abord serviteur. Serviteur de la Parole, témoin de l'Evangile, disciple et ami de Jésus-Christ. Sa vocation n'est pas pour lui-même mais pour les autres, pour le monde, pour l'Eglise. Le prêtre est appelé à présider l'eucharistie et la vie de la communauté. Mais c'est avec d'autres que le prêtre assure les responsabilités de construire une Eglise locale en marche, dans l'annonce de la Parole, l'attention aux plus fragiles et la célébration de la liturgie. La vie de

la Communauté ne tourne plus autour du prêtre. C'est tous ensemble, chacun avec ses charismes, sa disponibilité que se façonne une vie fraternelle, rayonnante et contagieuse. Actuellement, sept jeunes adultes sont séminaristes à Liège et Namur et en paroisse.

## En direct sur RCF Liège

**Ce dimanche 3 juillet à 15h** à la Cathédrale, Mgr Delville ordonnera Guillaume Giroul, âgé de 26 ans et originaire de Marchin. Il effectue son stage pastoral dans l'UP Ekklesia (Aywaille-Sprimont). Le diocèse invite ceux qui le peuvent à s'associer à la célébration. Guillaume poursuivra ses études en théologie à l'Université Catholique de Louvain. Il est également nommé vicaire dominical dans l'UP Six Clochers de Blegny.

✉ Baudouin CHARPENTIER, président du Séminaire de Liège



Guillaume Giroul, âgé de 26 ans est originaire de Marchin.

Tout don pour soutenir les vocations peut être versé sur le compte BE 32 0011 3481 2902 des "Amis du Séminaire de Liège". Merci d'avance!

## Quoi de neuf?

## HUY

## Jubilés d'ordination

Le vendredi 24 juin à 19h à la collégiale Notre-Dame-et-Saint-Domitien, l'abbé Michel Teheux célébrera le jubilé d'or de son ordination sacerdotale. Artisan d'un dialogue entre cultures et spiritualités, il invite à un moment de poésie, d'émotion et de féerie par la cantate scénographiée "L'ange aux portails".

Le doyenné de Huy invite également à l'action de grâce de l'abbé Jean-Marie Boxus qui fêtera ses 60 ans d'ordination lors de la messe patronale le dimanche 26 juin à 10h30 en l'église Saint-Pierre-en-Outremeuse à Huy.

Plus d'informations sur le site [www.uphuy.com](http://www.uphuy.com).

CATHÉDRALE LIÈGE  
Te Deum

Le jeudi 21 juillet à 10h, Mgr Jean-Pierre Delville présidera le Te Deum en la cathédrale Saint-Paul de Liège, à l'occasion de la Fête nationale de Belgique.

Découvrez tout le programme d'été (expositions et célébrations) à la cathédrale sur le site [www.cathedraledeliège.be](http://www.cathedraledeliège.be).

FOYER DE CHARITÉ  
Retraite et WE familles

Du lundi 18 juillet au dimanche 24 juillet, le Foyer de Charité de Spa Nivezé vous invite à une retraite de six jours, en silence, avec possibilité d'accompagnement personnel. Elle sera animée par le Père Philippe Degand sur le thème "Dieu veut être quelqu'un de vivant à tes yeux. Veux-tu vivre l'aventure de Le chercher et avec Lui, t'accomplir?".

Du vendredi 29 juillet au dimanche 31 juillet, les familles sont invitées à un weekend animé par le Père Philippe Degand sous le thème "Dieu t'appelle à une rencontre personnelle et transformante. Laisse-toi bouleverser et fortifier!".

Renseignements et inscriptions: 087/79.30.90 – [foyerspa@gmail.com](mailto:foyerspa@gmail.com) [www.foyerspa.be](http://www.foyerspa.be).

HOSPITALITÉ BANNEUX  
Pélé liégeois

Du 16 au 20 septembre 2022, venez vivre cinq jours à Banneux auprès de la Vierge des Pauvres entourés de bénévoles adultes et jeunes à votre service. Le pèlerinage s'adresse aux personnes malades, avec un handicap, âgées seules, en famille ou en maison de repos de la région liégeoise.

L'animation spirituelle sera assurée par l'abbé Leo Palm, recteur du sanctuaire. P.A.F.: 150 € pour le séjour.

Infos: 04/367.72.39 [info@liegeabanneux.be](mailto:info@liegeabanneux.be) [www.liegeabanneux.be](http://www.liegeabanneux.be).